
Сложные слова

•Сложные слова – это такие слова, которые состоят из двух, 
а иногда и более слов. С некоторыми из них мы уже знакомы, 
например: underwater (under-под water-вода) под водой, 
подводный, newspaper (news-новости paper-бумага) газета



under  + water = underwater 

+ =

+ =

news + paper = newspaper



Match the words to make new words.  
 Соедини слова, чтобы получить новые. 
Соедини с переводом.   

a) letter                                 1) brush                              ковбой
b) jelly                                   2) boy                                  зубная щетка
c) post                                   3) box                                  почтовый ящик
d) tooth                                4) fish                                   муха
e) butter                               5) man                                 подкова
f) arm                                   6)  shoe                                почтальон 

g) cow                                  7) fly                                      медуза
h) horse                               8) chair                                  кресло4

Letterbox – почтовый ящик 



What’s your favourite lesson?

Physical 
training – 
физкульту
ра  



What’s your favourite lesson?

Reading – 
чтение 



What’s your favourite lesson?

 Drawing - 
рисование 



What’s your favourite lesson?

Science - 
природоведение 



What’s your favourite lesson?

Music – 
музыка 



What’s your favourite lesson?

Maths – 
математика 



What’s your favourite lesson?

Russian – 
русский 

English - 
английский 



What’s your favourite lesson?

•Название школьных предметов в английском языке всегда 
пишутся с заглавной буквы, даже если слово находится в 
середине или в конце предложения. 



What’s your favourite lesson?
•What’s your favourite lesson? Какой твой любимый урок?

•My favourite lesson is Maths. Мой любимый урок – математика. 

Если у тебя любимых предметов несколько, то:

What are your favourite lessons? Какие твои любимые уроки?

My favourite lessons are Maths, Science and Music. 

Мои любимые уроки – математика, природоведение и музыка. 



What’s your favourite lesson?
• Learn – учить, изучать
•Do you learn Science at school? Ты изучаешь природоведение в 
школе?

•No, I don’t, but my elder sister learns Science. Нет, но моя старшая 
сестра изучает природоведение. 

•To have Maths lessons -  иметь уроки математики.

I (we, you, they) have Maths lessons on Mondays. У меня (у нас, у вас, у 
них) уроки математики по понедельникам.

She (he) has Maths lessons on Mondays. У нее (у него) уроки 
математики по понедельникам. 



The Present Continuous. 

Read and compare the sentences. Прочитай и сравни 
предложения. В чем разница?

1) My friends and I go to school everyday. 

2) My friends and I are going to school now. 



The Present Continuous. 

•В первом предложении действие происходит регулярно 
(постоянно). Мои друзья и я ходят в школу каждый день. 
Указатель – everyday (каждый день)

•Во втором предложении действие происходит прямо сейчас. 
Мои друзья и я идем в школу сейчас. Указатель – now 
(сейчас) 



The Present Continuous. 
•Для того чтобы показать, что действие происходят прямо сейчас, 
используется время the Present Continuous. Указателями этого 
времени являются слова now, - сейчас,  at the moment – в данный 
момент. 

• she, he, it или сущ.ед.ч. + is + гл. с окончанием –ing-.

Sveta is reading a book now. Света читают книгу сейчас.

He is watching TV at the moment. Он смотрит телевизор в данный момент. 

• I am watching TV now. Я смотрю телевизор сейчас. 

•we, you, they,  или сущ.мн.ч. + are + гл. с окончанием –ing-.

My friends are playing football now. Мои друзья играют в футбол сейчас.

They are cooking breakfast at the moment. В данный момент они готовят 
завтрак. 


